

Betrifft: Büsche Grünfläche Kreuzherrengasse Ecke Argentinierstraße nachpflanzen

Die unterzeichnenden Bezirksräte Mag. Monika Schwarzer-Beig und Mag. Johannes Pasquali der ÖVP Wieden stellen in der Bezirksvertretungssitzung vom 27. März 2025 gem. § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen folgenden

ANTRAG

Die Bezirksvertretung möge beschließen:

Die zuständige Magistratsabteilung 42 möge die fehlenden Büsche bei der Grünfläche Kreuzherrengasse Ecke Argentinierstraße, auf der auch das Gluckdenkmal steht, rasch nachpflanzen, wie bereits in der BV-Sitzung vom 27. Juni 2024 gefordert und beschlossen wurde.

Begründung

Die fehlenden Büsche hinterlassen einen wenig gepflegten Eindruck und Nachpflanzungen würden das gesamte Ensemble optisch aufwerten.

